

## Comienza la Conferencia de Países no Alineados en Colombo

COLOMBO (Sri Lanka), agosto 9. (UPI).— La Quinta Conferencia Cimerá de Países no Alineados, comenzó hoy en Colombo, la capital de Sri Lanka, bajo fuertes medidas de seguridad.

Los embajadores que han venido para la primera parte de la conferencia comenzaron a tratar inmediatamente de las cuestiones políticas y económicas, que serán consideradas por los jefes de Estado de diferentes países, que llegarán a esta ciudad.

La comisión coordinadora integrada por delegados de 17 países se reunió en la mañana y por la tarde, para convenir en la agenda que el miércoles se someterá a la consideración de los Ministros de Relaciones Exteriores.

Luego, a partir del lunes de la semana próxima, los jefes de Estado de numerosos países entre ellos el Primer Ministro de Cuba Fidel Castro, el Presidente de Yugoslavia Josip Broz Tito y el hombre fuerte de Libia Moammar Khadafi, debatirán los puntos del temario.

Cientos de diplomáticos de países asiáticos, africanos y latinoamericanos se hallaban aquí hoy para la conferencia cimerá, la primera de su género desde la que tuvo lugar en Argel, en 1973.

Los delegados dijeron que es-

peraban que la conferencia dedicara el mismo tiempo al debate de problemas económicos y a la consideración de cuestiones políticas.

"El punto básico de la conferencia será la creación de un nuevo orden económico a base de igualdad entre las naciones desarrolladas y las que se encuentran en vías de desarrollo", dijo V.L. Mendis, que es Embajador de Sri Lanka, en Gran Bretaña.

En el orden político, los tres países que se están disputando el que fuera el Sahara Español se encuentran representados aquí en plena fuerza y, según dijeron varios delegados, parece que no habrá forma de evitar una enconada discusión entre ellos.

Marruecos y Mauritania entraron en posesión de ese territorio el año pasado, a pesar de fuertes objeciones de parte de Argelia, que ha fomentado un "movimiento de liberación" que está luchando por la independencia de esa ex-colonia española, cuya principal fuente de riqueza son sus minas de fosfato.

Otros tópicos importantes que habrán de ser debatidos serán la situación en Sudáfrica y el Oriente Medio y el caso de Indochina, después de la guerra del sudeste asiático.

## Se Reanudan los Fuertes Combates en Calles de Beirut

BEIRUT, agosto 9 (UPI).— Intensas batallas estallaron hoy en Beirut, y un barco de carga griego que aparentemente transportaba armas hizo explosión y se hundió frente al puerto meridional de Tiro, hecho que fue calificado por los izquierdistas como un sabotaje llevado a cabo por los israelíes.

Las acostumbradas batallas en los suburbios se desplazaron hacia el centro de Beirut, interrumpiendo la calma que prevaleció durante una semana, mientras se hacían infructuosas tentativas para renegociar un alto al fuego.

Despachos procedentes de Tiro, 70 kilómetros al sur de Beirut, indicaron que una serie de explosiones hundieron al carguero griego en la mañana de hoy.

Un vocero de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP), dijo que "nuestros primeros informes indican la posibilidad de un sabotaje altamente

profesional, es decir, sabotaje de Israel".

Por su parte, Radio Beirut, controlada por los izquierdistas señaló que "la investigación inicial ha probado que son saboteadores israelíes los que hicieron volar el carguero en Tiro".

Los despachos señalan que una vez que se hundió, el barco bloqueó la entrada a los muelles de Tiro a todas las embarcaciones, excepto a las más pequeñas. Tiro es el único acceso de entrada de armamentos para las fuerzas izquierdistas y palestinas, después que Siria bloqueara los puertos de Beirut, Saída y Trípoli.

El Partido Falangista denunció que el barco se encontraba descargando armamentos. El vocero palestino dijo que ignoraba lo que transportaba el carguero hundido.

No se informó inmediatamente si el desastre dejó muertos o heridos. Las más intensas acciones

—Favor pase a la Pág. 26.



INCENDIAN VEHICULOS. Belfast, agosto 9. Humo emerge de vehículos secuestrados e incendiados por jóvenes en el área de Falls Road, en Belfast, después de motines escenificados hoy para conmemorar el quinto aniversario de internamiento de la provincia británica.

# Grecia y Turquía Colocan Ejército en Pie de Guerra

ATENAS, agosto 9 (UPI). Grecia y Turquía, pusieron hoy sus fuerzas armadas en pie de guerra, pero Grecia expresó su esperanza que la disputa sobre los derechos del petróleo en el Mar Egeo se resolverá y Turquía dijo que no hay motivos para alarma.

Por segunda vez en tres días Grecia entregó a Turquía una nota protestando por las actividades en busca de petróleo en el Mar Egeo del navío geodésico turco Sismik 1.

Después de una reunión extraordinaria del Gabinete el Primer Ministro Constantine Caramanlis, dijo a su país:

"Leales a la carta de las Naciones Unidas, Grecia evita el recurrir a la fuerza, con la esperanza de que se solucione la disputa por medios pacíficos".

En Ankara, el Primer Ministro de Turquía Suleyman Demirel declaró:

"Nadie puede detener los planes

de trabajo del Sismik 1", y añadió:

"No hay razón para alarmarse". Caramanlis enumeró las medidas que Grecia está tomando en contra de la búsqueda por parte de Turquía de petróleo en la plataforma continental del Egeo.

Entre ellas se cuentan las notas de protesta, "una apelación al

—Favor pase a la Pág. 26.

## Continúan los Desórdenes en Johannesburgo

JOHANNESBURGO, agosto 9. (UPI). La policía de Sudáfrica abrió hoy fuego contra varios grupos de jóvenes manifestantes negros y por lo menos tres de éstos fueron muertos y muchos quedaron heridos en un nuevo estallido de protestas contra el Gobierno, informó la policía.

Turbas de jóvenes negros que trataron de incendiar un edificio

—Favor pase a la Pág. 15.

## Arabia Saudita Descarta Otro Aumento a Precio de Petróleo

Ginebra, agosto 9 (UPI).— El Ministro de Petróleo de Arabia Saudita, Ahmed Zaki Yamani, descartó hoy cualquier nuevo aumento en los precios petroleros este año, y al mismo tiempo rechazó la posibilidad de un alza "fantástica" en 1977.

Yamani dijo que Arabia Saudita resiste presiones dentro de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), a favor de una conferencia de Ministros para tomar una decisión en torno a un incremento en los precios, antes de concluir el año.

Declaró que la próxima reunión ministerial de la OPEP abrirá el 15 de diciembre en Qatar, donde se discutirá un aumento en los precios

para 1977, teniendo en cuenta el incremento basado en la tasa de recuperación económica en el mundo occidental y el progreso del llamado "diálogo norte-sur" de París.

"Algunos quieren un alza fantástica el año próximo y nosotros resistiremos", dijo Yamani, durante un almuerzo en su honor, ofrecido por la Asociación de Corresponsales Extranjeros.

Al mismo tiempo, Yamani dijo que los Ministros de la OPEP en su reunión en Ginebra, en abril pasado, decidieron trasladar la sede de la Organización de Viena, pero posteriormente congelaron la

—Favor pase a la Pág. 15.

## Viking 2 Corrige su Órbita Alrededor de Planeta Marte

Pasadena, California, agosto 9 (AP).—Con la cuestión de vida en Marte sin resolver todavía por el Viking I, la segunda sonda Viking mejoró hoy su órbita en preparación para su primera encuesta fotográfica de un posible sitio de descenso.

Viking 2, que entró en la órbita marciana el sábado, disparó un cohete de 6-segundos esta mañana, para poner la nave en un cruce exacto de una vez por día sobre el Planeta Rojo. Científicos desean que la nave pase sobre el mismo punto de Marte al mismo tiempo cada día, para hacer más fáciles los cálculos de descenso.

Su primera encuesta fotográfica, programada para comenzar ma-

ñana, cubrirá un área al norte donde podría realizarse el descenso el próximo 4 de septiembre. El sitio es conocido como B-1, y los científicos consideran que probablemente es más húmedo y por tanto podría alentar vida con mayor posibilidad que el lugar más al sur donde conduce sus experimentos el Viking I.

Antes de la ligera corrección orbital, Viking 2, con su aterrizador ligado todavía a la nave-madre, estaba pasando dentro de 1390 kilómetros de Marte en un punto extendiéndose a 36.480 en el extremo más lejano. La órbita revisada tendría más o menos las mismas dimensiones, según informaron los científicos.



SE PREPARABAN POR HURACAN. Boston, agosto, 9. Miembros del Savin Hill Yatch Club, en Boston, ayudan a sacar del agua varias embarcaciones en preparación por el huracán Belle.